
L' iniziativa

Bonifica Bagnoli Piscopo: "Si può superare la fase
dei commissari"
L' assessore all' Urbanistica: "Ma assicurare le risorse" Domani il forum di " Repubblica"
e " Sabato delle Idee"

« Per la partenza delle bonifiche a Bagnoli ci
sono le garanzie del ministero e tutti gli atti
approvat i  vanno in questa direzione. E
aggiungo: siamo in una fase in cui si può
definire anche un modo per il superamento del
commissariamento per l' attuazione della
rigenerazione urbana».

Carmine Piscopo ostenta cauto ottimismo sul
futuro, da sempre tribolato, dell' area dell' ex
I t a l s i de r .  L '  assesso re  comuna le  a l l '
Urbanistica domani sarà al dibattito "Bagnoli:
ci siamo? I progetti, lo sviluppo, il futuro"
promosso da Sabato delle Idee ( l' incubatore
di  idee fondato dal lo sc ienziato Marco
Salvatore) e Repubblica che si svolgerà a
part i re dal le 9.30 nel circolo I lva di  v ia
Coroglio. Al dibattito, coordinati da Ottavio
Ragone, responsabile della redazione di
R e p u b b l i c a  a  N a p o l i ,  s o n o  a t t e s i
amminis t ra tor i ,  po l i t ic i ,  imprendi tor i  e
associazioni.

« Il Praru ( Piano di risanamento ambientale e
di rigenerazione urbana) è stato approvato a
luglio 2018 - spiega l' esponente della giunta
di Luigi de Magistris - ora stiamo andando
avanti con la procedura della Vas ( valutazione ambientale strategica) e subito dopo Invitalia ( l' ente
attuatore della riqualificazione, ndr) pubblicherà le analisi di rischio che ha già approntato. Quindi
sempre Invitalia bandirà la gara internazionale per la redazione del Masterplan dell' intera area.
Finalmente, a quel punto, la futura Bagnoli avrà un disegno visibile » . A chi teme nuovi stop al
programma, nonostante l' intesa istituzionale degli ultimi anni, Piscopo ribadisce: « Gli atti procedono
nella direzione per far partire le bonifiche.

Adesso sarà importante assicurare le risorse e possiamo definire un modo per il superamento del
commissariamento per l' attuazione della rigenerazione urbana » .

Materia delicata, sulla quale, in tempi non troppo lontani, si consumò un durissimo scontro tra il sindaco
Luigi de Magistris e l' ex premier Matteo Renzi. Braccio di ferro datato, ma il tema resta attuale, non a
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caso chiedono procedure ordinarie e il superamento del commissariamento soprattutto i comitati e le
associazioni di Bagnoli che hanno promosso per domani l' assemblea " Bagnoli ci siamo ( e ci saremo
sempre)" in viale Campi Flegrei, all' altezza della fermata della Cumana. « Il governo ha scelto - si
legge nel volantino che annuncia l' iniziativa - di mantenere una continuità con i governi precedenti,
disattendendo le aspettative maturate dopo una campagna elettorale che mutuava i punti di
rivendicazione dei movimenti ». Sarà presente all' incontro al circolo Ilva, invece, Giuseppe Esposito,
esponente di Arci Mare Bagnoli, in rappresentanza della filiera delle associazioni riunite sotto la sigla "
Jamm assiem" da sempre più incline al dialogo con i soggetti incaricati dallo Sblocca Italia di
riqualificare l' area dell' ex Italisder: «Con piacere abbiamo accolto l' iniziativa del " Sabato delle Idee"
nella quale sono stati coinvolti i veri protagonisti del territorio - sostiene Esposito - ribadiamo i punti che
hanno visto unite le associazioni sotto la stessa sigla: risorse economiche per il triennio, rispetto dei
tempi per la realizzazione dei lavori, tutela rispetto della salute, integrazione del lavoro e salvaguardia
del destino degli abitanti di Coroglio».

E Arcimare invita Francesco Floro Flores, commissario di governo per la bonifica e riqualificazione che
domani si confronterà con Domenico Arcuri amministratore delegato Invitalia, ad avere « un dialogo
costante con le realtà associative presenti sul territorio».

Attesi all' incontro al circolo Ilva anche Lucio D' Alessandro, rettore del Suor Orsola Benincasa, Gaetano
Manfredi, rettore della Federico II, Vittorio Attanasio, presidente del Circolo Ilva, Raffaele Del Giudice,
assessore comunale all' Ambiente, Bruno Discepolo, assessore regionale all' Urbanistica, Vito Grassi,
presidente degli industriali di Napoli. E ancora: i presidenti degli Ordini degli ingegneri e degli architetti
Edoardo Cosenza e Leonardo Di Mauro, l' ambientalista Antonio Di Gennaro, l' architetto Angelo Costa,
Osvaldo Cammarota ( Arci Pesca Fisa Campania) e Guglielmo Santoro (Circolo Ilva).

ANTONIO DI COSTANZO
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